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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １５名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ２名 

出 席 率 ８８．２３％ 

前 回 出 席 率 ７０．５８％ 

にこにこ箱 

 

第1197回例会  

ニコニコ箱 \  24,000                             

今年度累計 ¥ 684,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

  М１、Ｂ 
 
 

☆ビジター 

   

   なし  

  

 ☆メークアップ 

    なし 

   

  

    
       
      

第１１９７回例会出席報告 

宮内 良平 君 ･･･ 古川さん、この前は美味しいチェリーを有難うござい 

         ました。 
 

渡邊 員行 君 ･･･ 髙橋前会長杯コンペ、準優勝させていただきました。 

         ハンデのおかげと思っております。 
 

古川 友治 君 ･･･ 卓話、楽しんでいただいたお礼です。 

         また新しい企画考えます。 
 

松本 厚志 君 ･･･ 美味しいチェリー有難うございました。 

         家族で美味しくいただきました。 
 

向井   新 君 ･･･ 新井会長さん、一年間ご苦労様でした。 

         これからも元気であちこち行きまひょか。 
 

髙橋 克広 君 ･･･ 皆様、大変お世話になり有難うございました。 

         経営者としての一面と、遊び人としての一面、色々と 

         勉強させていただきました。 

         皆様くれぐれもご自愛いただき、いつまでもお元気で 

         ご活躍下さい。本当に有難うございました。 

７月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

7月 4日 会長・幹事就任挨拶(新年度にむけて) 会長 宮内良平 君 幹事 筒井敦子 君 

7月11日 卓話 堀 信一 君  第1回定例理事会 

7月18日 卓話 松本厚志 君 

7月25日 決算総会 前年度会計 昼馬義宏 君   

     委員会別集会 プログラム委員会 
 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年７月４日 第１１９８回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1199 回 

2023年7月11日 

 

 
 

  

 

  担当： 堀 信一 君  
 

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

≪2023-24年度 会長・幹事就任挨拶≫ 

「新年度に向けて」 

会長 宮内良平 君・幹事 筒井敦子 君 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

    ≪卓話≫ 
 

「未定」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

バンバンジーサラダ  

胡麻ドレッシング 
 

飲茶2種盛り合わせ 
 

海鮮黒酢翡翠冷麺 
 

桃プリン 
 

コーヒー 

JAL/B747-446 

SAMURAI BLUE 

オリンピックをはじめ、世界的なスポーツイベントを応援するための特別塗装機が

色々登場しています。本機は、2006年に開催されたワールドカップサッカー・ドイ

ツ大会に出場した”SAMURAI BLUE”を応援するため運航されていた特別塗装機です

が、残念ながら日本チームは好成績を収めることができず敗退してしまいました。

今回のWBCでは、侍ジャパンが目覚ましい活躍をとげ優勝したので、ぜひ”侍ジャ

パン優勝記念特別塗装機”を飛ばしてほしいですね！ 



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 
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第１１９７回例会 ６月２７日 

会長 新井 昭人 君 会 長 退 任 挨 拶 

幹 事 退 任 挨 拶 幹事 渡邊 員行 君 

 1年間、幹事をさせていただきまして有難うございました。 

 私はロータリー経験は長いのですが、なかなか自分の思っているロー

タリー感というか、自分は幹事としてどのようにサポートしていけるの

かと考えているうちに、あっという間に1年が終わった気がします。 

 最低限、事務的にやらないといけない事が、満足に出来なかったとい

う点が多々ありました。 

 冊子も1年ごとに更新しながら作ってはいますが、継続して作っていく

事、会長のご挨拶もホームページに載せていく事等、今年度出来ていな

かった事もありますので、次の筒井幹事にはその辺りの引継ぎをして、

やっていただきたいなと思っています。 

 1年間、どうも有難うございました。 

 ついに会長として最後の日を迎えました。 

 今までは「休めない」というプレッシャーがありましたので、週1回こ

こに来なくては…という思いがありました。それから開放されるという

事に少しホッとしております。 

 私がこのクラブに入会させていただいたのは、2018年でした。 

 会長は、当時このホテルの総支配人だった髙橋信行さんでした。 

 当時の印象に残っている事といえば、あの台風21号による関空の被害

です。連絡橋の事故もあり、例会場に来る事も出来ず、あまり活動して

いなかったなと思います。 

 そして、その後はコロナ禍により、例会も満足に出来ませんでした。 

 ですから、1年間ずっと会長報告をし続けた年というのは、私の年しか知らないんです。 

 そういう意味で、1年間通常例会を実施し、コロナ禍で出来なかった活動も出来たのは良かったの

ではと思っています。 

 ただ責任を感じておりますのは、この地元に住んでいないという事もあり、新規の会員を呼び込

む事にあまり積極的でなかった事です。 

 ですから、松本さんが自ら手を挙げて入会して下さり、本当に良かったなと思っています。 

 会長として会員増強の貢献が出来なかった事は心苦しく思いますが、次期会長の宮内さんは地元

に根付いた活動を積極的にされ、本当に心優しい方ですから、私よりもずっと地元に貢献して下さ

ると思います。 

 きっと楽しい運営もして下さると思いますので、私もサポートしていきたいと思っています。 

 1年間、どうも有難うございました。 

今年度もどうぞ宜しくお願い申し上げます 
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幹 事 報 告 

予 算 総 会 

◎森本ガバナーからの「ご報告」(6月19日付)※先週と同じ 
 

◎日台ロータリー親善会議(台北大会)ご案内と登録申込書 ※先週と同じ 

 参加をご希望の会員様は、申込用紙にお名前をご記入下さい。 

  開催日:2023年10月20日(金) 場所:台北萬豪酒店(マリオット 

台北）  

  登録開始：14時30分～ 会議・親善晩餐会：16時～ 

  登録料：20,000円 家族15,000円 

 【その他】ゴルフコンペおよび親睦日帰り旅行のご案内 

  開催日：10月19日（申込方法は後日連絡が入ります） 
 

◎7月ご来訪者ご案内  皆様ご出席のほど宜しくお願い致します。 

・7月４日(火）泉佐野RC 2023-24年度 会長  田陽彦 様、幹事 大野 浩 様 

・7月11日(火）りんくう泉佐野RC 2023-24年度 会長 岩田利明 様、幹事 中村谷淳子 様 

・7月18日(火）堺ロータリークラブ 野村證券(株)  堺支店支店長 辻本泰祐 様 
 

◎他クラブ例会情報 

幹事 渡邊 員行 君 

次年度会計 田中 洋 君 

2023-2024年度の予算案です。 
 

          【収入の部】 
        年会費  5,440,000円 

        入会金        0円 

         雑収入     70,000円 

       ※前年度繰越金   0円 

            合計  5,510,000円   
 

   ※前年度繰越金は新井前会長年度の決算終了後に記載致します。 

 
 

          【支出の部】 
    負担金(人頭分担金、地区資金等） 

                    1,027,200円 
 

   委員会経費小計    474,600円 

       例会費小計   2,287,040円 

       事務費小計  1,694,910円 
 

           予備費      26,250円 

             合計  5,510,000円 

 

・ニコニコ箱は、髙橋会長年度より別会計としています。 
 

・会員増強委員会でパンフレットを作成するため、10,000円の予算を入れました。 
 

・関空の森の石碑代は、周年事業費（特別会計）からお支払いする予定です。 
 

・潤沢な予算で活動するには、やはり会員35名は必要だと思います。 

 なかなか厳しい現状ではございますが、皆さん来期も宜しくお願い申し上げます。 


